



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Februar 2018

Ältere Menschen, Veranstaltungen

Seniorentanztee im Hilde-Müller-Haus

Am Donnerstag, 15. Februar, um 15 Uhr, wird die Abteilung Altenarbeit des Amtes für Soziale Arbeit im Saal des Hild-Müller-Hauses, Wallufer Platz 2, den nächsten Seniorentanztee durchführen.

Eingeladen sind alle tanzfreudigen älteren Damen und Herren. Unter der Anleitung von Barbara Hammelbacher können neue Tänze erlernt, aber auch Grundschriffe aufgefrischt werden.

+++